

Jueves 16 de junio de 2016

EL ECONOMISTA^{mx}

Auditorías electrónicas, un reto; habrá lluvia de amparos: IMCP

Ante las 10,000 auditorías electrónicas que realizará en agosto el Servicio de Administración Tributaria (SAT), el gremio de la contaduría pública del país exhortó al fisco a privilegiar los derechos de los contribuyentes, ya que se podría desatar una lluvia de amparos por estas acciones. Leticia Hervert, presidenta del Instituto Mexicano de Contadores Públicos (IMCP), comentó que se espera que la autoridad fiscal cumpla con el objetivo manifestado por el Ejecutivo en el tema de las auditorías electrónicas, ya que es un tema que genera temor entre los contribuyentes.

El Financiero

Efectos de un dólar caro llega a las empresas

Los precios al productor en México se aceleraron a 5 por ciento a tasa anual en mayo de este año, casi el doble que el índice inflacionario, de 2.6 por ciento, y además registró su mayor avance en casi cuatro años, ante el incremento en el costo de los insumos por la depreciación del tipo de cambio. Esto ha sido más evidente en la industria manufacturera, donde se utiliza un gran contenido de productos importados en su producción. Los precios para los productores de esta industria se elevaron 6.1 por ciento a tasa anual en mayo. Esta cifra contrasta con el 3 por ciento en los precios de las empresas del sector servicios y el 5 por ciento en la construcción.

REFORMA

Truncará recorte cobertura a salud

La idea de implementar en México una cobertura universal en salud podría verse ensombrecida por el recorte de recursos que ha sufrido el propio sistema en los últimos años. Alejandra Macías, experta en temas de salud y seguridad social del Centro de Investigación Económica y Presupuestaria (CIEP), señaló que sin un aumento de recursos se podría continuar con el servicio actual, de poca calidad, con hospitales que no se dan abasto. "No esperaré un esquema de salud universal completo, esperaré un esquema de salud truncado", mencionó.

“Los errores suelen ser el puente que media entre la inexperiencia y la sabiduría”
Phyllis Theroux

TIPO DE CAMBIO
FIX

Dólar
18.86

Euro
21.17

ComUniCCo Financiero

IMC

Jueves 16 de junio de 2016

ULTIMOS FOLIOS:

La Lotería Nacional celebra el 109 aniversario de la Contaduría Pública en México y la 93 Asamblea-Convención Anual del IMCP



Publicación de los Anexos 16 y 16-A de la Resolución Miscelánea Fiscal para 2016. Instructivos de integración y formatos guía para la presentación del dictamen de estados financieros 2015



Dictamen DPC 2015 del Auditor de Gestión de las Federadas



NOTAS FISCALES:

El Gobierno Federal busca formalizar la actividad de los artesanos para que reciban mayores apoyos y beneficios



SHCP / Listado de contribuyentes incumplidos y de quienes emitieron comprobantes con operaciones presuntamente inexistentes al 1 de junio de 2016



SAT / Devuelve Hacienda 15 mil millones de pesos a contribuyentes cumplidos



MILENIO

La Fed mantiene su tasa y le da un respiro al peso

Luego de cuatro sesiones de pérdidas continuas, ayer el peso mostró una ligera apreciación frente al dólar, favorecido porque la Reserva Federal (Fed) de Estados Unidos mantuvo sin cambios su tasa de interés de referencia (en un rango de 0.25 a 0.5 por ciento); sin embargo, la tensión en el mercado cambiario continuará, debido principalmente a las especulaciones sobre el referendo del 23 de junio en Reino Unido, en el que se decidirá su permanencia en la Unión Europea. En sucursales bancarias el tipo de cambio se vendió en niveles de 19.10 peso por dólar.

EXCELSIOR

Aumentan 18% flujos de IED a México: Cepal

Mientras que los flujos de inversión extranjera directa (IED) en América Latina y el Caribe disminuyeron 9.1% en 2015 respecto de un año antes, al ubicarse 179,100 millones de dólares, en México aumentaron 18%, al alcanzar 30,285 millones de dólares. De esta forma, México alcanzó el año pasado uno de sus niveles más altos de IED en siete años, informó Alicia Bárcena, secretaria ejecutiva de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal). Con este resultado México se mantuvo como el segundo mayor receptor, de IED en el subcontinente y dichos capitales llegaron mayoritariamente al sector manufacturero del país, principalmente la industria automotriz, y las telecomunicaciones.

La Razón

Crece inversión extranjera en México 18%; la mayor en 7 años

México se colocó como el segundo país con mayor inversión extranjera (IED) de América Latina, con un crecimiento de 18 por ciento en 2015, el mayor avance de los últimos siete años, con un monto de 30 mil 285 millones de dólares; a pesar de que la región sufrió una pérdida de llegada de capital de 9.1 por ciento, su nivel más bajo desde 2010, indicó la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal). En su informe sobre la IED anual, el organismo destacó que el sector manufacturero, en especial la industria automotriz, y las telecomunicaciones recibieron las mayores inversiones para México. Con lo cual, el país se coloca sólo por detrás de Brasil en captación de inversiones.

Jueves 16 de junio de 2016

CNNEXPANSION

La mezcla mexicana rompe racha de casi tres semanas alrededor de 40 dólares

La mezcla mexicana cerró este miércoles por debajo de los 40 dólares, tras registrar 14 días o casi tres semanas alrededor de ese nivel. El petróleo nacional de exportación registró una caída de 0.99% a 39.66 dólares por barril (dpb), de acuerdo con cifras de Pemex. La caída de la mezcla mexicana estuvo en línea con los mercados internacionales del petróleo que se mantuvieron a la baja por quinta sesión consecutiva. El referencial estadounidense West Texas Intermediate (WTI) bajó 1% a 48.01 dpb. Mientras que el crudo Brent cayó 1.7% a 48.97 dpb. En su peor racha bajista desde febrero los petroprecios cerraron a la baja.



Foro Económico Mundial reimpulsará economía en América Latina

La directora del Foro Económico Mundial para América Latina, la salvadoreña Marisol Argueta de Barillas, aseguró que el organismo buscará "reimpulsar el crecimiento en la región". "El tema central del foro para América Latina será reimpulsar el crecimiento inclusivo, es decir, el foco será fortalecer la consciencia de los líderes empresariales y políticos de la región", señaló Argueta, quien presidirá las discusiones regionales. Sostuvo que es importante entender el "duro contexto económico al que nos enfrentamos y lo relevante que es consolidar los logros sociales que se alcanzaron en los últimos años". "Es necesario asegurarnos que los gobernantes entiendan con claridad que hay una desaceleración fuerte".



Mercados internacionales del 16 de junio

Las principales bolsas de valores de Europa abrieron este jueves sus operaciones con fuertes caídas tras las decisiones de la Reserva Federal de Estados Unidos y del Banco de Japón de mantener sin cambios sus políticas monetarias. El índice Stoxx Europe 600, que agrupa a las 600 compañías más importantes que cotizan en los mercados de renta variable de 18 países europeos, bajaba a las 08:02 horas de Londres 1.19 por ciento, al ubicarse en 319.79. *A continuación la apertura de los principales mercados europeos: Bolsa Índice Apertura Variación Porcentaje.* Londres FTSE-100 5,911.37 -55.43 -0.93%; París CAC-40 4,116.50 -55.08 -1.34%.

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(15/06/16)	3.75
TIE 28 (15/06/16)	4.1037
TIE 91 (15/06/16)	4.2071
TIE 182 (15/06/16)	4.4318
CETES 28 (14/06/16)	3.83

Reservas internacionales (mdd)

(10/06/2016) 177,371.2

Inflación anual (May. 2015-May. 2016, %)

Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	2.60
Inflación subyacente *	2.93

Inflación mensual (May. 2016, %)

Inflación *	-0.45
Inflación subyacente *	0.21

UDIS (16/06/16) 5.409356

* WWW.BANXICO.ORG.MX





Jueves 16 de junio de 2016



En México, Banco Interacciones planea recabar mil 500 mdp con un bono a tres años

Banco Interacciones, la filial bancaria del Grupo Financiero Interacciones, planea recabar mil 500 millones de pesos (79 millones de dólares) con la venta de un bono a tres años. El banco planea emitir el bono bancario con base en un programa autorizado en 2014 por la Comisión Nacional Bancaria y de Valores, la dependencia que regula el mercado de valores, y con el cual puede recabar hasta 20 mil millones de pesos (mil 53 millones de dólares), o su equivalente en unidades de inversión (udis), con la venta de bonos de largo plazo. Una unidad de inversión es una medida de cuenta que evoluciona a la par del Índice Nacional de Precios al Consumidor.



Indicadores mixtos definieron la política monetaria: Yellen

La presidente de la Reserva Federal de EU (Fed), Janet Yellen señaló que la decisión de mantener las tasas de interés tuvo su justificación en el desarrollo mixto de los indicadores económicos de Estados Unidos. Este miércoles, el Comité Federal de Mercados Abiertos decidió mantener sin cambios su decisión de política monetaria y prevé dos alzas del tipo este año. "Según los estimados del Comité, se anticipa el aumento gradual de la tasa de interés de los fondos federales, de acuerdo con el cumplimiento de nuestros objetivos", aseguró Yellen. Añadió que existe una baja en el gasto de la vivienda, aunque parece ser temporal y se prevé aumente en los siguientes trimestres.



Prevén lluvias muy fuertes en 3 estados

La zona de inestabilidad en el Océano Pacífico con potencial ciclónico se localizará hoy al suroeste de las costas de Jalisco y Colima, y provocará lluvias muy fuertes con chubascos, tormentas eléctricas y posibles granizadas en Jalisco, Michoacán y Guerrero, estimó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). También ocasionará lluvias fuertes en Sinaloa, Nayarit y Colima, y vientos fuertes con rachas de hasta 60 kilómetros por hora y oleaje de hasta 2 metros en Michoacán, Colima y Jalisco. Por otra parte, la Onda Tropical Número 5 se aproximará a la Península de Yucatán y el sureste de México durante el transcurso del día y originará lluvias muy fuertes en Chiapas.

